

Chronique-FAQ #464



Que se cache-t-il derrière le fait de vouloir être aimé ?

Qui cherche à imposer quoi chez l'ego qui veut être aimé ?

Que renseigne la prise de conscience de l'ego sur cet état de fait ?

Que se cache t-il derrière le fait de vouloir être aimé ?

Sujet : Je me suis aperçue que je voulais que les gens m'aiment et que j'agissais en conséquence au lieu de suivre ce que je ressentais vibratoirement.

J'ai commencé à m'écouter plus et à changer mon comportement. L'astral essaie de me récupérer en m'envoyant un scénario où, par exemple, ma belle-famille est déçue de mes nouvelles demandes ou ma mère est triste par rapport à une situation.

C'est sûrement une forme rattachée à de la spiritualité, de vouloir être aimée.

01. Que se cache-t-il derrière le fait de vouloir être aimé ?

La réflexion miroir que cela renvoie nous indique que c'est la personnalité de l'ego qui a besoin de se faire apprécier par tous. Cette personnalité cherche la reconnaissance et l'entité dans cette personnalité fait croire à l'ego que celle-ci est réelle. De ce fait, l'ego sombre dans la croyance et s'entoure de valeurs pour s'éblouir et également pour éblouir d'autres personnalités.

Pourquoi l'ego aurait-il besoin d'être aimé ? Il doit savoir que l'amour le rattache aux personnalités, voire aux entités qui habitent les personnalités. Pour sortir de cette prison de l'amour, l'ego doit s'individualiser afin d'avoir une identité psychique. Pour ce faire, il doit cesser de mettre de la valeur sur sa propre forme.

02. Qui cherche à imposer quoi chez l'ego qui veut être aimé ?

C'est l'entité qui veut revendiquer son droit territorial dans le mental psychologique via la personnalité de l'ego. Il faut concevoir que l'ego vit dans une réalité alternative qui sert de support aux personnalités. Dans un sens, la norme astrale veut que l'ego croie que sa personnalité est réelle, car c'est ce qui donne vie à cette réalité alternative.

Donc, le rôle des entités est de maintenir l'ego dans la croyance par l'addiction à la forme via la valeur qui sert à le cimenter à cette réalité alternative. Pour répondre à la question, l'entité veut se faire désirer par l'ego à travers sa forme et, pour y parvenir, elle utilise la vibration de l'amour.

03. L'émotion engendrée par ce mouvement peut-elle augmenter l'attachement de l'ego à toutes formes de reconnaissance ?

Tout à fait. L'émotion est une vibration polarisée qui fait résonner la forme de l'ego, c'est la raison pour laquelle la personnalité semble réelle aux yeux de l'ego. Mais dans les faits, c'est l'entité qui habite la personnalité qui a besoin de reconnaissance.

Pour entrevoir le jeu de l'entité dans la personnalité, il revient à l'ego de porter son regard au-delà de sa forme. Il faut se poser la question suivante : « Pourquoi l'ego s'entoure-t-il de valeurs, voire de beaux vêtements, d'une belle

maison, d'une automobile de luxe, de finance, etc. ? »

Ce n'est pas l'esprit qui pousse l'ego dans cette direction, c'est l'entité dans la personnalité qui veut faire entrer l'ego dans une hiérarchie de personnalités. La forme devient donc un outil de propagande pour l'entité qui pousse l'ego à la reconnaissance de sa forme, via une personnalité.

04. Pourquoi la personnalité spirituelle l'emporte-t-elle sur la petite voix intérieure de l'ego ressentie au préalable ?

C'est parce que l'ego est entré dans son cycle spirituel qui est un passage obligé pour atteindre l'éther de sa conscience. La petite voix est en quelque sorte le fil d'Ariane qui relie l'ego à l'esprit, mais cela n'empêche pas l'ego de poursuivre sa programmation spirituelle.

Pour répondre à la question, l'ego n'a pas d'identité psychique, ce faisant, il se laisse magnétiser par l'entité spirituelle. Mais cela n'est pas le fruit du hasard, la construction du corps spirituel (corps subtil) se poursuit à l'insu de l'ego. Lorsque l'ego aura terminé son cycle spirituel, il prendra conscience qu'il vient de terminer la traversée de sa conscience spirituelle. Ensuite, l'ego va s'individualiser et rejettera toutes les formes de spiritualité, c'est ainsi qu'il pénétrera sur le seuil de sa conscience éthérique.

05. Que renseigne la prise de conscience de l'ego sur cet état de fait ?

L'ego doit savoir que mettre de la valeur sur la forme le piège dans des personnalités. C'est une fois piégé que l'ego développe une addiction à sa propre forme et ressent le besoin de s'approprier d'autres formes pour combler les lacunes sur la perception de sa réalité.

Autrement dit, l'entité dans la personnalité de l'ego lui fait croire que la forme est réelle et l'ego en arrive à se complaire dans cette réalité alternative. En fait, c'est la personnalité de l'ego qui s'enorgueillit et cela lui permet de se rigidifier dans cette réalité alternative.

Les formes de vie occultes amènent l'ego à croire que la forme est réelle et cette croyance distancie l'ego de sa conscience. L'ego n'est pas une forme, il est une conscience, cependant il doit faire une prise de conscience sur cet état de fait pour être dans sa réalité.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 29-07-2024
Fiche: id-001550